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Às dez horas e trinta minutos do dia quatro de abril de dois mil e vinte quatro, realizou-se na 
modalidade híbrida a quarta reunião ordinária da Coordenação de Gestão de Laboratórios do 
Campus Nova Gameleira (CGLAB-NG), sob a presidência do professor Henrique dos Reis 
Paula. Participaram presencialmente os membros Artur Caron Mottin, Marcos Paulo Pontes 
Fonseca, Ramon Henriques de Souza e o convidado Fernando Oliveira Soares, técnico 
lotado na CTIC-NG. Participaram remotamente os membros Andreia de Oliveira Santos e 
Marcos Antônio da Silva Pinto. Após a verificação do quórum, o Prof. Henrique introduziu 
como pauta para esta reunião: 1º Item: Computadores em boas condições e não utilizados 
no CCC. 2º Item: Responsável técnico por laboratório. 3º Item: Levantamento de softwares 
utilizados no campus NG. 4º Item: Levantamento das medidas de proteção contra choque 
elétrico existentes nos laboratórios. 5º Item: Informes. 1º Item: o Prof. Henrique iniciou 
informando que no prédio 07, no espaço onde funciona o Centro de Computação Científica 
(CCC), estão armazenados computadores (pelo menos 25 do tipo Optiplex 7010) e monitores 
em boas condições que são vinculados a DPPG e que, neste momento, não estão sendo 
utilizados. Além disso, o Prof. Henrique disse que está em fase de implementação pela CTIC 
um novo almoxarifado e que o adequado seria que os equipamentos citados (computadores 
e monitores) sejam deslocados para este novo almoxarifado e lá possa ser realizado 
diagnóstico, armazenamento e controle de redistribuição desses equipamentos para atender 
toda a demanda do Campus NG. O Téc. Ramon enfatizou a importância de realizar a 
transferência patrimonial desses equipamentos. O Prof. Marcos Paulo mencionou que os 
laboratórios de física são amplamente utilizados na instituição por todos os cursos de 
engenharia no campus NG, e por todos os cursos técnicos no Nova Suíça. No campus II os 
laboratórios de física são usados nos três turnos durante os dias da semana e até aos 
sábados. Mencionou também que o processo de distribuição de computadores novos não foi 
bem conduzido, pois nesse processo não houve transparência e nem precisão nos dados. 
Isso porque o professor Henrique baseou-se nos e-mails recebidos para marcação dos 
laboratórios de informática. Além disso, na planilha que foi distribuída, para a transparência e 
precisão dos dados, não havia a contagem de tempo do uso dos laboratórios de todos os 
departamentos, o que remete, ao prof. Marcos Paulo a uma falta de transparência e 
imprecisão dos dados. O prof. Marcos Paulo mencionou também que recebeu um e-mail do 
prof. Henrique dizendo que ele não havia entrado em contato com o coordenador de 
laboratório de Física e nem com o chefe de departamento para conhecer a contagem de 
tempo do uso dos laboratórios de Física: Então, baseando nessa fala, e que na planilha 
enviada pelos departamentos, não havia o critério de tempo de utilização. É fato que o prof. 
Henrique não tinha a precisão e conhecimento dos dados de utilização dos laboratórios e 
consequentemente dos computadores do departamento de Física segundo o prof. Marcos 
Paulo. É importante mencionar que essa contagem de tempo de utilização, segundo o prof. 
Henrique foi o critério de escolha para a distribuição dos computadores novos. Além disso, o 
Prof. Marcos Paulo mencionou que, no segundo semestre de dois mil e vinte e três, logo 
após a entrada do prof. Henrique na coordenação da GLAB, ele não enviou à GLAB a lista de 
demandas referente ao seu departamento, por não ter sido citado nominalmente, como os 
demais departamentos, no e-mail enviado pelo coordenador da GLAB (Prof. Henrique). 
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Entretanto, o prof. Marcos Paulo enviou as demandas conhecidas por ele, para o prof. Diego 
Mendonça representante da CAD no Campus Nova Gameleira. Diante da fala do prof. 
Marcos, a prof.ª Andreia mencionou que há uma demanda por melhores recursos de 
informática no campus como um todo. No Departamento de Ciências Sociais Aplicadas, 
muitas vezes os professores têm utilizado os seus próprios computadores para o 
desenvolvimento de suas atividades. Propôs que seja feito pela GLAB uma consulta a todos 
os departamentos para que seja conhecida a demanda de todo o Campus NG. Esse 
levantamento deve incluir, principalmente, informações sobre os softwares utilizados no 
Campus NG e a configuração ideal dos computadores. Em resposta, o Prof. Henrique disse 
que o processo de distribuição de computadores novos foi técnico, baseado no 
levantamento, feito por ele, de horas utilizadas semanalmente por cada laboratório de 
informática. Citou que, além do Departamento de Física, outros departamentos também não 
receberam computadores novos, como o Departamento de Ciências Sociais Aplicadas. Disse 
que os professores Marcos Fernando, Adelson de Paula e Diego Mendonça conheceram 
esse critério de distribuição em reunião realizada no dia dezenove de fevereiro de dois mil e 
vinte e quatro. Também disse que, embora não tenha recebido a lista de demandas do 
Departamento de Física, ele contemplou o Departamento de Física ao elaborar o Plano de 
Contratação Anual de 2025 e disse que este trabalho foi realizado também para outros 
departamentos que não enviaram suas demandas. Depois, o Prof. Henrique disse 
compreender que a solicitação da Prof.ª Andreia definiria o que seria discutido no 3º item da 
pauta desta reunião e que, portanto, seria executada à solicitação feita. Por fim, ficou 
acordado em levar ao conhecimento do Prof. Marcos Fernando a proposta de deslocamento 
dos computadores armazenados no CCC para o almoxarifado da CTIC. Em uma nova 
rodada de discussão, o Prof. Marcos Paulo enfatizou a necessidade de oito novos 
computadores para serem utilizados com novos protótipos que ele está desenvolvendo com 
recursos próprios para os laboratórios de Física dos campos I e II, e inclusive para todos os 
laboratórios de física caso haja interesse da direção geral do CEFET-MG. O Prof. Arthur 
sugeriu, após o levantamento dos softwares utilizados, realizar um estudo para criar um (01) 
laboratório de informática avançado para alocar nestes laboratórios as disciplinas que 
demandam softwares de alto custo computacional. E o Téc. Ramon alertou para a utilização 
de softwares licenciados. 5º Item: o Prof. Henrique mencionou os números referentes ao 
último levantamento solicitado à CGLAB, citando que o campus possui 91 laboratórios, 
incluindo ensino e pesquisa, e que nesses laboratórios estão instalados 665 computadores. 
Além disso, apresentou o site da GLAB e falou sobre sua reestruturação. Também 
apresentou o sistema de reservas de laboratórios, que agora pode ser realizado pelo próprio 
professor. Nesse momento, o Prof. Henrique pediu apoio na divulgação dessas ferramentas. 
Nada mais havendo a registrar, eu, Henrique dos Reis Paula, lavrei a presente ata que, será 
assinada por mim e pelos demais presentes.
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